

Pak Tentara Tidak Sesangar Yang Dibayangkan, Ternyata Juga Jago Mengaji

Agung widodo - PATI.XPRESS.CO.ID

Feb 27, 2024 - 20:49



(Foto Kegiatan) : Kopda Ajib Hamzah Dan Prada Khoirul Ajib Prajurit TNI Yang Tergabung Dalam Satgas Program TMMMD Reguler 119 Kodim 0718/Pati Yang Bertempat di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Selasa (27/02/2024).

PATI- Mendengar kata tentang Tentara, pasti yang terlintas di benak kita adalah orang yang berperawakan tinggi besar, sangar dan menakutkan.

Akan tetapi Tentara tidak semuanya berpenampilan sangar dan menakutkan. Buktinya ada lho..! Ini dia orangnya.

Kopda Ajib Hamzah dan Prada Khoirul Ajib jauh sekali dari kesan seram. Alih-alih berpenampilan sangar, dua orang serdadu tersebut justru berpenampilan kalem serta dekat dengan anak-anak.



Terbukti, saat mereka berdua tergabung dalam satuan tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler 119 Kodim 0718/Pati yang sudah berlangsung seminggu, mereka akrab sekali dengan masyarakat di tempat tugasnya.

Usai melaksanakan kegiatan di sasaran pokok betonisasi jalan di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, [Kabupaten Pati](#) menjelang sore hari ba'da shalat Ashar, mereka berdua melaksanakan misi yang mulia yakni mengajar mengaji kepada anak-anak di TPQ AL Amin desa setempat, Selasa (27/02/2024).

Tentunya kegiatan yang mereka lakukan ini atas seijin Komandan Satuan Setingkat Kompi (SSK) TMMD Reguler 119 Lettu Inf Nur Rosidi.

"Memang mereka berdua sewaktu di asrama sering mengajar mengaji kepada anak-anak di lingkungan asrama Kompi C Yonif 410/Alugoro dan sekitarnya," ungkap Dan SSK TMMD Lettu Inf Nur Rosidi.

"Selain memiliki sifat yang penyabar, mereka juga kadang humoris dan dekat dengan anak-anak sehingga dimana saja pasti disukai oleh anak-anak kecil," terang Letnan Rosidi.

Kades Tanjungrejo Sukanto menyambut baik dan mengapresiasi yang dilakukan dua prajurit tersebut.

Menurut Sukanto, mencari karakter seperti ini untuk saat-saat sekarang sangat susah.

"Golek pak Tentara sing ngene iki angel pak. Alhamdulillah beliau berdua masih

mau membantu mengajari anak mengaji, meski di sela kesibukan sebagai anggota satgas TMMD yang tentunya banyak mengurus tenaga," kata Kades.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati